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野球部
僕 た ち 野球部は
２・３年生17名と
新１年生とともに
地区大会優勝と
県大会ベスト４を
めざして練習して
います。この目標を達成するため
に、部活動の日や休みの日も練
習を頑張っています。今週の土曜
日には金武スタジアムで東江中
学校と試合があります。一戦一
戦勝ち進み優勝します!皆さん応
援お願いします。
（キャプテン：謝花喜冬）

部活動結成式！ 各部キャプテンから決意表明!!
４月１５日（金）の朝の時間に『部活動結成式』を行いました。急遽リモートでの結成式とな

りましたが、各部活動のキャプテンから力強い決意の言葉が述べられました。今年から空手部が新
しく部活動となり、選択の幅も増えました。部活動では、きつい練習や試合の結果によっては、悔し
い思いをすることもあると思いますが得ることはとても多いです。
ぜひ入部して充実した中学校生活を送って欲しいです。また、
部活動担当の高良重雄先生から活動の目標や決まりなどが

説明されました。各部で確認しましょう。

女子卓球部

私 は女子卓球部
長 の 仲 田 望 姫 で
す。女子卓球部は
団体も個人も県ベ
ス ト８ を目指 し て
い ま す 。 そ れ に 向
け、日々練習を頑張っています。
大会でもその成果をだせるよう、

さらに、日々の練習から大会を意
識し、個人だけでなく卓球部みん
なで結果を残せるように活動してい
きます。私達女子卓球部はあいさ
つができ、失敗を恐れず、自分たち
で判断して行動できる部にしていき
たいと思います。

男子 ソ フ ト テ ニ ス 部
私は男子ソフトテニス

す。私たちソフトテニス部は
兼本勲先生の指導の下、
様々な大会で成績を残せ
るよう日々、練習していま
す。そのためには部員同士
のチームワークも大切だと思っているので明るい
雰囲気で活動するとともに、外部からも上達
へのヒントを取り入れ、更に技術に磨きをかけ
ていきたいです。まだ、上手くいかない部分も
ありますが周りと協力し合い楽しく活動できた
らと思います。そして今年の中体連では県大
会出場を目標に1つでも多くの勝利積み上げ
られるよう努力していきたいと思います。他に
も大会での服装や態度、また、健康面、安全
面にも気をつけて頑張っていきたいです。

サッカー部
サッカー部キャプテンの具

志堅強真です。去年までは
６名という少ない人数で活
動していたため大会に出場
することも厳しい状態でし
た。そんな中、東江中と連
合して地区新人戦に出場しました。合同練習も少な
い中でしたが３位となり県大会に出場することになり
ました。県大会ではベスト16に入るという成績を残すこ
とができ嬉しかったです。今年は、新入部員が13名も
います。始めて後輩ができて不安な気持ちと嬉しい気
持ちが入り交じっています。チーム一丸切磋琢磨しな
がら練習に励み一戦一戦大切にし、さらなる高みを
目指して全力でがんばります。

男 子 バ ス ケ 部

男子バスケット
ボール部の
新里柊也です。
僕たち男子バス
ケット部は３年
生５名 、２年
生10名の15人で活動していま
す。今年1年は夏季中体連大
会などがあるので、みんなで力
を合わせて頑張っていきます。
いろいろあると思いますが、1年
間宜しくお願いします。

男子卓球部
私は男子卓

球部キャプテン
の大城朝陽(本
日は代理で仲
宗根啓 )です。
大会での入賞
を目指して、日頃から競い合
い入賞目指して頑張っていま
す。チームのメンバーが互いに
高め会いながら、助け合いな
がら全体で成長していきます。
これからの男子卓球部をよろし
くお願いします。



このほか部活動時間や練習

日、実力テスト期間中の学習、

休日の部活動も平日同様のルールとなることなどが話されました。決められたルールの中で精一杯頑張って欲しいです。

美術部
私 は 美 術 部

部 長 の 平 良 夏
輝です。私達美
術部は、様々な
コンクールに応募
し 、良 い結果を
残すことができるように、日々
活動を頑張りたいと思います。
また、学級旗作成や壁画作り
など学校行事に関わる仕事も
美術部中心に精一杯取り組
んでいくので
よろしくお願いします。

女子ソフトテニス部

私は女子ソフ
ト テ ニ ス部 の荻
堂莉杏です。私
たち、女子ソフト
テ ニ ス部は明る
く笑顔の絶えな
い楽しい部活です。私たち３
年生の目標は中体連地区大
会ベスト４、そして県大会出
場です。日々の練習をがんば
り楽しむことを第一に、笑顔で
県大会出場目指して頑張りま
す。応援よろしくお願いします。

空手部
皆さんおはようござ

います。私は空手部キ
ャ プ テ ン の 仲田響 で
す。空手道部は今年
から部活動として結成
され男子４名女子５
名で活動しています。昨年は県で総合
３位だったので今年は空手道部一同沖
縄県、全国大会共に上位を目指し日々
練習をがんばっています。また、空手とい
う競技だけでなく学校生活でも、たくさん
の人の 模範となる生徒になれるよう気
を抜かずに学校生活を送りたいです。
空手部に入ってみたいという方、ぜひ体
験入部に来てください

女子バレー部

私は女子バレー部キ
ャプテンの仲宗根亜優
です。私たち女子バレー
部は現在３年生７名、
２年生９名の計 16名
で活動しています。私た
ちの一番の目標は中体連優勝です。去
年の北部大会の結果は準優勝やベスト
４という結果で止まってしまい、優勝はで
きませんでした。中体連まで残り限られ
た時間でチーム一丸となり更に頑張りた
いです。
また、県ベスト４という目標もあり、今

月29日からの県大会に向けても頑張り
たいです。応援よろしくお願いします。

吹奏楽部

おはようござい
ま す 。 吹 奏楽部
部長の新川紗己
です。私たち吹奏
楽部は 、３年生
３名で活動してき
ました。今回１年生が７名ほ
ど入部してきたのでうれしいで
す。吹奏楽部は７月にある沖
縄県吹奏楽 コ ン ク ー ル で 金
賞、南九州大会出場を目指
し、日々の活動に取り組んで
いきたいと思います。一人一
人の力を発揮できるよう時間
を大切に活動していきます。


